

[Editomélie](#) / [Lectures](#) / [Annonces](#) / [Agenda](#) / [Humour](#)



Neuf plus un.... - 14 octobre 2007

Le récit de l'Evangile de ce week-end nous fait imaginer la folle espérance de dix lépreux au passage de Jésus ! Peut-on dire qu'ils ont foi en Jésus ? Oui, la foi qui les fait demander avec l'espoir et la confiance qu'ils vont être exaucés. En effet, sur l'ordre de Jésus, ils partent faire constater leur guérison avant même la disparition de leur maladie. Mais lorsque sur la route ils sont soudain purifiés, neufs d'entre eux n'en demandent pas plus. Ils ont le sentiment d'avoir payé leur guérison en prières et en démarches rituelles.

Hélas beaucoup de croyants prient et agissent ainsi ! Quand cela va mal, à l'heure de la maladie, de l'échec, des difficultés matérielles ou morales, ils retrouvent le chemin de la prière et celui des églises, font brûler des cierges et déposent des offrandes. S'ils sont exaucés, ils s'estiment quittes. Ils restent « à distance » du Seigneur, comme les neuf lépreux guéris qui ne sont pas revenus.

Or poussé par la foi qui fait venir au Christ, le Samaritain revient sur ses pas. Lui, il accueille le salut : « Ta foi t'a sauvé ! » Il a réalisé une authentique conversion ; il a reconnu Jésus : il est passé du prophète guérisseur au Christ Sauveur par son retour, son prosternement d'adoration et son merci à la louange de Dieu.

Ce récit nous dévoile la valeur de l'action de grâces : elle apparaît comme l'expression même de la foi qui sauve.

Prier ainsi n'est pas seulement se montrer poli envers Dieu pour lui être agréable et le rétribuer en quelque sorte de ses bienfaits. Rendre grâce est synonyme d'accueil du salut. N'oublions pas que le mot « Eucharistie » signifie « action de dire merci à Dieu ; action de rendre grâce à Dieu ».

Autrement dit, tous les dimanches, chaque baptisé est invité à venir s'émerveiller de tout ce que le Seigneur fait pour lui. La messe est une invitation à remercier de ce que le Seigneur a été pour nous dans la semaine. Et le Samaritain (« l'hérétique ») contrairement aux neuf autres, a compris cela. Il sait revenir, le cœur plein de reconnaissance, vers Jésus. Il chante la bonté de Dieu. Il a compris que chaque bienfait le rapproche de Dieu (contrairement aux neuf autres pour qui la guérison est devenue malheureusement occasion de s'éloigner du Dieu Sauveur). Il est entré dans le monde nouveau : celui de la tendresse de Dieu, manifestée par Jésus-Christ. Voilà pourquoi si tous sont guéris, lui seul est sauvé.

**Père Modeste NIYIBIZI - 2007**

[Editomélie](#) / [Lectures](#) / [Annonces](#) / [Agenda](#) / [Humour](#)



Evangelios  
Lectures **AUMES**  
Cliquez ici

Recherchez très facilement des textes dans la base de données des "Services de la Liturgie Catholique" édité par le Service National de la Pastorale Liturgique et Sacramentelle.

[...: Toutes les lectures ...:](#)

[Editomélie](#) / [Lectures](#) / [Annonces](#) / [Agenda](#) / [Humour](#)



81<sup>e</sup> Semaine Missionnaire Mondiale  
du Dimanche 14 au dimanche 21 octobre 2007.

« Transmets la Parole que tu reçois ». Cette phrase est le thème de la semaine missionnaire qui commence ce dimanche et qui s'achève le 21 octobre 2007. Ce thème nous rappelle que la parole de Dieu est d'abord une Parole en marche, une Parole qui met chaque chrétien en mouvement. Mais cette Parole de Dieu est aussi une Parole reçue. Nous ne l'avons pas inventé ; elle ne vient pas de nous. Elle vient à nous par Jésus-Christ. Elle nous est transmise de génération en génération, de pays en pays, par une formidable chaîne de témoins qui se relaient. En Jésus-Christ, cette Parole de Dieu s'est faite chair. Elle s'est incarnée pour habiter parmi les hommes. Et c'est pour cela que nous sommes invités à la contempler grâce à l'action de l'Esprit Saint. Seulement cette Parole n'est pas une leçon à réciter. C'est une Parole vivante à transmettre et à communiquer. Cette Semaine Missionnaire Mondiale est une chance pour nous de la communauté de Chanteloup de nous poser cette question pertinente : « Quels moyens personnels et communautaires prenons-nous pour transmettre la Parole de Dieu ? » Pour clôturer cette Semaine Missionnaire Mondiale, nous invitons chaque paroissien à venir aux messes du week-end du 20-21 octobre 2007 avec sa Bible.

Week-end du 11 au 13 janvier 2007 :  
Visite Pastorale  
DE NOTRE Evêque Mgr Eric AUMONIER.

« Je demande constamment dans mes prières d'avoir enfin une occasion favorable, si Dieu le veut, d'aller jusqu'à vous. Car j'ai un vif désir de vous voir, afin de vous communiquer quelque don spirituel, pour vous affermir ou plutôt éprouver le réconfort parmi vous de notre foi commune à vous et à moi » (Rm 1,10-12).

« L'Evêque est tenu de visiter son diocèse en tout ou partie, de telle sorte qu'il le visitera tous les cinq ans » précise le Code Droit Canonique. Et c'est ce qu'a fait notre Evêque depuis son arrivée dans notre Diocèse de Versailles en organisant des visites pastorales dans toutes paroisses. Seulement notre Paroisse de Chanteloup-les-Vignes n'a pas eu la chance de vivre de façon profonde cette visite pastorale pour des raisons diverses. Et c'est pour cela que notre Evêque (que néanmoins la communauté de Chanteloup-les-Vignes a vu pour d'autres occasions) compte prendre du temps pour nous encourager dans ce que nous vivons de chrétien.

Attention la visite pastorale n'est pas une occasion pour l'Evêque de faire l'inventaire de ce qui existe sur la paroisse. Ce n'est pas non plus une occasion pour notre Evêque de débarquer à Chanteloup-les-Vignes avec des solutions toute faites (rassurez-vous lui non plus n'a pas de recettes magiques !). Méditons sur ce que notre Evêque dit de l'esprit de ses visites pastorales : « Je souhaite qu'il y ait un travail commun entre tous, les diacres, les prêtres et l'Evêque. Je ne cherche pas à faire une visite pastorale en voyant toutes les activités des paroisses, ce serait impossible en si peu de temps, mon objectif premier n'étant pas seulement de recueillir des informations, même si je découvre le diocèse. Je souhaite faire un double discernement : d'abord accueillir tout ce que l'Esprit Saint nous donne à voir dans le secteur visité, non seulement chez les fidèles mais aussi auprès des habitants, puis discerner ce que l'Esprit nous demande de faire.

Dans un premier temps, je veux d'abord écouter et dialoguer. Et quand les questions sont posées, je ne me dérobe pas. J'essaie de ne pas faire des réponses abstraites ou qui seraient perçues comme une

forme de langue de bois.

Je réponds de ma place d'évêque sans chercher à répondre à la place des gens. Quand c'est possible, je les invite à réfléchir, mais je n'arrive pas avec des directives pour chaque communauté. Ce serait absurde. .../.... Plusieurs points me tiennent à cœur. D'abord la façon dont vivent, travaillent et prient ensemble prêtres, laïcs, et diacres. Sont-ils les uns à côté des autres ou les uns avec les autres ? Je suis sensible aussi à la façon dont les différentes vocations sont stimulées. Enfin je m'intéresse aux initiatives apostoliques qui sont prises. J'essaie aussi de voir et de comprendre ce qui se passe dans chaque lieu.../... Tout dépend de la façon dont les choses ont été organisées. Je demande aux responsables, non pas de me faire rencontrer tout le monde, mais de me donner la possibilité de comprendre quelles sont les questions, les joies, et les peines de la communauté que je visite. ... » (Extrait de l'entretien de Mgr Eric Aumonier avec Bénédicte Bergeron et Yves de Gentil-Baichis paru dans le Journal diocésain « Sources » de Janvier 2002).

Cette visite pastorale va être l'événement phare de notre année 2007/2008. Nous demandons à chaque membre de notre communauté de bloquer son agenda pour ce week-end du 11 au 13 janvier. Merci de commencer à méditer dans chaque équipe, chaque service et dans chaque mouvement où vous êtes sur ce que vous souhaitez de cette visite. L'Equipe d'animation paroissiale compte vous rencontrer dans les jours qui viennent pour écouter vos propositions. Et n'oublions pas de prier pour notre Evêque.

[Editomélie](#) / [Lectures](#) / [Annonces](#) / [Agenda](#) / [Humour](#)



*Agenda*  
**L'Agenda de la semaine**

Week-end du 11 au 13 janvier 2007 :  
Visite Pastorale de notre Evêque **Mgr Eric AUMONIER**.

Samedi 20 octobre 2007 :  
Dans le cadre de la 81<sup>e</sup> Semaine Missionnaire Mondiale et à l'initiative de la Chorale ACCAS, journée de recollection animée par le Père Modeste.  
« **La méditation des différentes parties de la messe** »  
Relais Paroissial de 10h à 17h00.  
Merci de prévoir un pique nique de midi. Cette recollection est ouverte à tous les paroissiens qui le veulent.

Dimanche 21 octobre à 10h au Relais Paroissial:  
Messe des familles animée par les enfants de la catéchèse et leurs parents.

[Éditomélie](#) / [Lectures](#) / [Annonces](#) / [Agenda](#) / [Humour](#)

---



Voici l'affiche qu'on pouvait trouver à l'entrée d'un supermarché du bricolage :  
« Bricoleurs, oubliez vos complexes. N'oubliez jamais que le Titanic a été construit par des professionnels et l'arche de Noé par un amateur ! » (Authentique)

---

[Téléchargez le CEP au format PDF](#)

---

© Chanteloup-les-Vignes - 2007 / Contact [websacristain@free.fr](mailto:websacristain@free.fr)



